

EKSPOS

Ratusan Paket Senyum, Kembali Bahagiakan Masyarakat Keneyam

Agung widodo - JATENG.EKSPOS.CO.ID

Feb 16, 2024 - 20:15



(Foto Dokumen) : Pasukan Pandawa Kostrad Kembali Berbagi Melalui Pos Senyum Yang Berada di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (16/2/2024).

NDUGA- Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) tak pernah berhenti membuat masyarakat tersenyum bahagia, lagi-lagi melalui program andalannya

pasukan Pandawa Kostrad itu kembali berbagi melalui [Pos Senyum](#) yang berada di Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (16/2/2024).

Sedikit cerita, bak seperti magnet truk baja yang selalu di gunakan untuk mengangkut personel itu pun selalu menjadi daya tarik tersendiri bagi masyarakat. Setiap truk baja terparkir di perempatan tempat pos senyum masyarakat sudah otomatis mendekat untuk mendapatkan paket senyum.



Masyarakat yang mayoritas mama-mama itu sudah hafal, kalau truk terparkir di perempatan jalan yang berada didepan Pos Kotis Distrik Keneyam itu berarti ada [paket senyum](#) yang di bagikan untuk masyarakat.

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P mengatakan, kegiatan yang dilakukan personel Pos Kotis itu merupakan wujud kepedulian kepada sesama untuk mensejahterakan kehidupan warga di Distrik Keneyam.

Lanjutnya, melalui program teritorial yang kita laksanakan ini selain untuk mensejahterakan masyarakat, kita juga menjalin kedekatan silaturahmi antara Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad dengan masyarakat. Melalui interaksi secara langsung ini lah kita akan tau keluhan-keluhan masyarakat.



“Masyarakat selalu antusias dengan program Pos Senyum ini, mereka senang mendapatkan paket sembako karena begitu sangat membantu untuk kebutuhan ekonominya, maka dari itu kita akan terus lakukan program ini untuk mensejahterakan masyarakat di Distrik Keneyam ini,”ungkap Dansatgas.

Letak Pos Senyum yang strategis, yang berada di perempatan juga dilintasi masyarakat dari berbagai penjuru Keneyam itu, membuat kegiatan berbagi tersebut tak membutuhkan waktu lama.

Masyarakat yang datang dari 4 mata arah angin itu pun, langsung datang menghampiri Personel Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad untuk mendapatkan paket sembako dan selimut. Dengan ramah para Prajurit Pandawa menyapa masyarakat yang melintas.

Senyum kebahagiaan dari masyarakat pun otomatis terpancar setelah mereka menerima paket senyum dari personel Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad. Kali ini tak hanya ratusan sembako, baju anak-anak, selimut dan puluhan bungkus gula-gula juga di siapkan untuk membahagiakan masyarakat.



Mama Entera Gwijangge yang menerima paket senyum lengkap dengan baju baru untuk anaknya, menyampaikan rasa syukur dan terimakasihnya kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yang selalu berbagi kebahagiaan kepada masyarakat.

“Terimakasih bapa-bapa TNI yang selalu berbagi kepada kami masyarakat, saya senang, kemarin saya juga dapat beras ini kita lewat lagi dapat beras sama selimut, anak saya juga dapat baju baru, terimakasih sekali kepada bapa TNI, kami semua senang. Wa wa wa,” ucap mama Entera.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad